

Plussulien. Octandre a conquis le public de Sélédin

Publié le 04/07/2019 à 06h30



La virtuosité et le talent de l'ensemble vocal Octandre ont ravi le public de Sélédin. | OUEST-FRANCE

Organisé vendredi par les Amis de Sélédin, le concert à la chapelle a réuni 80 mélomanes. Un public un peu moins nombreux que prévu, freiné par la coupe du monde de foot féminin. Deux chorales étaient prévues mais comme l'an passé Kejan Armoric Gospel s'est désisté dans la matinée. Fort heureusement, avec un répertoire riche, Octandre a réussi à combler le vide et a fait un concert complet. Le public a apprécié, « les travaux d'étanchéité de la chapelle financés par la commune sont terminés » explique la présidente Marie-France Menguy, « l'association continue à rénover le mobilier intérieur ». Le prochain rendez-vous pour les Amis de la Chapelle est le pardon qui exceptionnellement aura lieu le dimanche 1^{er} septembre